

## Motocross Schopfheim 13.5.2012

Letzte Aktualisierung Sunday, 12. May 2013

Ca. 20 km östlich von Lörrach liegt die Kleinstadt Schopfheim, an den Ausläufern des Südschwarzwaldes gelegen. Einmal im Jahr findet hier eine weithin bekannte Motocross-Veranstaltung statt. Am 13.5.2012, zur INT. 47. SCHOPFHEIMER ADAC MOTOCROSS, habe ich da mal ein paar Fotos geschossen, insgesamt etwa 2000 Stück. In der Bildergalerie findet Ihr ein paar Beispiele. Im Moment bin ich noch am Sichten der Rohdaten. Die Kamera muss ich auch noch putzen...

Hintergrundinformationen zu dieser Veranstaltung findet Ihr auf den Seiten des MSC Schopfheim oder in der Lokalpresse .